
Die Huber Technology Stiftung ist neuer Ökosponsor des Landschaftspflegeverbands Neumarkt i.d. OPf. e.V.

Sondersfeld, 10. September 2019

Bei einem Ortstermin an der durch den Landschaftspflegeverband zusammen mit der Stadt Freystadt renaturierten Sulz bei Sondersfeld konnte ein neuer Ökosponsoring-Vertrag besiegelt werden. Die Huber Technology Stiftung, Berching-Erasbach, unterstützt ab sofort als Ökosponsor die Arbeit des Landschaftspflegeverbands Neumarkt. Und wo könnte man diese neue Partnerschaft symbolisch besser starten als an einem Abschnitt der beispielhaft renaturierten Sulz.

Landrat Willibald Gailler, Vorstandsvorsitzender des Landschaftspflegeverbands Neumarkt i.d.OPf. e.V. begrüßte hier zusammen mit Geschäftsführer Werner Thumann und Mitarbeiterin Agnes Hofmann, Herrn Georg Huber, Vorstandsvorsitzender der HUBER SE sowie seine Ehefrau Bettina Huber, Vorstandsmitglied der Huber Technology Stiftung und Prof. Dr. Franz Bischof, Vorstandsvorsitzender der Huber Technology Stiftung.

„Wir freuen uns sehr, dass wir mit der Huber Technology Stiftung einen weiteren Partner aus dem Stiftungs- und Wirtschaftswesen haben, der die Arbeit des Landschaftspflegeverbands aktiv unterstützt“, erklärte Landrat Willibald Gailler. Damit ist die Sponsorenfamilie des Landschaftspflegeverbands auf 12 regionale Partner aus der Wirtschaft und dem Bankenwesen angewachsen.

Wasser und der nachhaltige Umgang mit diesem Element – genau das verbindet die beiden neuen Partner. Diese thematische Verbundenheit stellte daher auch Geschäftsführer Werner Thumann ausdrücklich heraus: „Wir kümmern uns um eine ökologische Verbesserung kleiner Fließgewässer hier im Landkreis Neumarkt und Sie arbeiten an innovativen Lösungen für sauberes Wasser weltweit!“

Unter dem Motto „Willkommen in der Welt des sauberen Wassers“ steht die Huber Technology Stiftung aus Berching-Erasbach für wegberreitende technisch einzigartige Lösungen für einen nachhaltigen, sparsamen Umgang mit Wasser und hat hier weltweites Renommee.

„Wir begleiten und unterstützen die Arbeit des Landschaftspflegeverbands, und hier insbesondere die ökologischen Gewässerentwicklungsmaßnahmen, sehr gerne und freuen uns auf weitere Renaturierungsmaßnahmen im Landkreis“ betonen Georg und Bettina Huber.

Mit der Beratung bei der Pflege von Pflanzmaßnahmen im Huber-Park bei Erasbach durch den Landschaftspflegeverband besteht bereits eine bewährte und angenehme Zusammenarbeit.

Ansprechpartner

Werner Thumann, Geschäftsführer des Landschaftspflegeverbands Neumarkt i.d. OPf. e.V.

Telefon: (09181) 470337

E-Mail: thumann.werner@landkreis-neumarkt.de